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令和６年第１回定例会　№1

質問主題

（質問の区分）

① 災害時の避難所のマニュアルについて伺う。

② 各避難所の備蓄物資について伺う。

③ 災害時の情報伝達手段について伺う。

２．スマートフォンを
使った道路通報システ
ムの整備について

スマートフォンで道路、ガードレール、側溝等の損傷等を通報できれ
ば、スピード感のある市民サービスと危険回避ができるが、市民が直接、
道路の危険個所等を認知した時に速やかに通報システムアプリで情報を届
けられるシステムの確立について伺う。

市長及び
担当部長

３．自治体DX（デジタ
ルトランスフォーメー
ション）化について

本市のDX（デジタルトランスフォーメーション）化の推進状況について
伺う。

市長及び
担当部長

４．孤独・孤立対策に
ついて

　孤独・孤立対策として、包括支援について伺う。
市長及び
担当部長

(1)
石澤　正広
【一括方式】

１．防災対策について

通
告
順

通告者

市長及び
担当部長

質問要旨 答弁者



一　般　質　問　通　告　事　項　一　覧

令和６年第１回定例会　№2

質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

① 令和８年11月下旬～12月上旬に行われる事が考えられる茨城県議会議員
選挙の期日に合わせる事が出来ないか伺います。

② 同日に実施する場合に必要な条件、要件について伺います。

③ 同日選挙によって、想定されるメリット及びデメリットについて伺いま
す。

④ 経費削減が見込めると考えますが、見込める金額について伺います。

① 道路標示や色を替えた路面、反射板、点滅灯等の対策が講じられていま
すが、未だ、充分な安全性が確保された状況にはないと思います。信号機
設置は可能か伺います。

② 他の対策として、設置や工事が大掛かりになりますが、維持費の面で有
利と言われているラウンドアバウト交差点(環状交差点)や、ロータリー交
差点の検討は可能か伺います。

(2)

２．中学生の自転車通
学路でありながら、大
きな事故が発生しやす
い西成井バイパスの入
口交差点について

市長及び
担当部長

１．次期、かすみがう
ら市議会議員選挙の選
挙期日について

市長及び
担当部長

鈴木　更司
【一括方式】
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

① 筑波ハウス跡地利用計画の進捗状況について伺う。

② 神立停車場線の街灯及び自転車ナビマーク整備について伺う。

③ 市道8-0381号線歩道整備の進捗状況について伺う。

① 防災士連絡協議会の進捗状況について伺う。

② 他の地域で災害が起こった時の本市の支援の取組みについて伺う。

③ 災害時のトイレの確保について伺う。

④ AED（自動体外式除細動器）の設置場所の把握状況について伺う。

⑤ 災害時の議員の役割について伺う。

市長及び
担当部長

櫻井　健一
【一問一答】

(3)

１．神立停車場線付近
の整備計画について

２．防災について

市長及び
担当部長
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

① 新利根川流域の県南地区管内４市町(龍ケ崎市、稲敷市、河内町、利根
町)において特定外来生物で在来水草にない史上最悪の侵略的植物「ナガエ
ツルノゲイトウ」が猛繁殖して問題になっているが、発生状況や農業被
害、問題点について伺う。

② 霞ヶ浦の堤防に「ナガエツルノゲイトウ」が発見されているが、発生状
況の把握と対応について伺う。

③ 根絶が難しい「ナガエツルノゲイトウ」は早期発見、早期駆除が重要と
のことだが、防除・対策の普及・啓発・連携・助成等、今後の方針につい
て伺う。

　
① 稼げる地域観光支援事業（インバウンドコンテンツ造成支援事業）の概
要について伺う。

② 「インバウンドに向けた霞ヶ浦ガストロノミーツーリズム造成事業」の
拠点となる古民家宿改修事業の計画と進捗について伺う。

③ 今後のスケジュールについて伺う。

市長及び
担当部長

２．「インバウンドに
向けた霞ヶ浦ガストロ
ノミーツーリズム造成
事業」について

鈴木　貞行
【一問一答】

１．特定外来生物「ナ
ガエツルノゲイトウ」
の駆除ついて

市長及び
担当部長

(4)
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

① つくば霞ヶ浦りんりんロードの霞ヶ浦東岸・北岸にはトイレや休憩所が
少ない、と多くのサイクリストから聞くが、現況について伺う。

② サイクルサポートステーションの現況について伺う。

③ 今後の計画について伺う。

(4)
鈴木　貞行
【一問一答】

市長及び
担当部長

３．つくば霞ヶ浦りん
りんロードのトイレと
サイクルサポートス
テーションについて
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

① 公金等取扱い適正化計画（平成29年改定）における部内監査と市監査役
監査について伺う。

② 2022年４月改正道路交通法施行規則の対応と市安全運転管理委員会の組
織と運用について伺う。

① 下稲吉１号幹線付近の冠水地帯解消への１号幹線の整備と「角来上池越
流-角来下池バイパス-菱木川整備」の雨排水排出の整備基本計画について
伺う。

② 一の瀬川河口の霞ヶ浦の浚渫等、河川の整備点検について伺う。

　
③ 宍倉第３排水区の冠水状況と辰巳池の雨排水路整備について伺う。

３．ふるさと納税につ
いて

　ふるさと納税の現状と今後の取組み、目標について伺う。
市長及び
担当部長

市長及び
担当部長

市長及び
担当部長

１．コンプライアン
ス・安全管理規定と運
用について

２．下稲吉１号幹線に
関わる冠水地帯雨水排
水計画について

(5)
設楽　健夫
【一問一答】
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

１．水道事業について

　茨城県は「茨城県水道ビジョン」を策定し、水道事業の広域化を推進し
ている。しかし、「１県１水道」となれば、霞ヶ浦導水事業など無駄な水
開発が進められ、結果的に高額な県水が押し付けられることに繋がり、水
道料金の値上げが想定される。「１県１水道」事業からは撤退するべきと
考えるが、改めて市長の見解を伺う。

市長及び
担当部長

２．国民健康保険税の
均等割について

　国民健康保険税における18歳までの均等割をゼロにすることについて、
再度問う。

市長及び
担当部長

３．保育行政について 　保育所の民営化について、再度問う。
市長及び
担当部長

① 入札制度改革の提案について、問う。
１）予定価格を事後公表にする。２）第三者機関をつくり、検査体制を強
化する。３）１億円を超える工事は低入札価格調査制度を採用する。４）
JV方式を見直す。

② 随意契約の改善について、問う。

市長及び
担当部長

４．入札制度の改革に
ついて

(6)
佐藤　文雄
【一問一答】



一　般　質　問　通　告　事　項　一　覧
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

① 特別な支援を必要とする児童生徒数の推移について伺います。

② 学校支援員の配置状況と評価について伺います。

③ 教職員の働き方改革（業務負担軽減）の観点からみた学校支援員配置の
効果について伺います。

④ 令和６年４月１日から、障害者差別解消法の合理的配慮の提供が民間事
業者も義務化されるにあたり、改めて、本市公立学校における合理的配慮
の認識とこれまでの取組みについて伺います。

市長・教育長
及び担当部長

１．特別支援教育の環
境整備について

(7)
井出　有史
【一括方式】
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質問主題

（質問の区分）

通
告
順

通告者 質問要旨 答弁者

１．第２期かすみがう
ら市人口ビジョン及び
まち・ひと・しごと創
生総合戦略の進捗状況
について

平成27年12月、かすみがうら市人口ビジョン及びまち・ひと・しごと創
生総合戦略が策定され、本市の人口減少を克服し、将来にわたって活力あ
る地域社会の実現に向けて計画的な施策の展開が図られるとされました。
現在、第２期計画が令和２年度から令和６年度まで５年間の事業が進めら
れています。第２期かすみがうら市人口ビジョン及びまち・ひと・しごと
創生総合戦略の基本目標の進捗状況について伺います。

市長及び
担当部長

２．かすみがうら市過
疎地域持続的発展計画
について

国勢調査において、霞ヶ浦地区の人口が23.6％減少したことから、霞ヶ
浦地区が過疎地域指定となり、法律にのっとり持続的発展計画を策定する
ことになりました。過疎地域の諸問題の克服に向け、財政的に国の制度を
有効に活用して施設や道路等の整備を進めるとともに、公共交通など市民
生活の利便性の向上と住民福祉の充実を図っていくため、本計画は令和４
年12月に策定されました。

そこで、本計画を見せていただきましたが、総花的で何をどうしていく
といったものが見えにくく感じます。過疎債がどれくらい本市で認めら
れ、どのような事業に活用されたのか、具体的な進捗状況について伺いま
す。

市長及び
担当部長

３．空き家対策の進捗
状況について

本市の空き家は、平成29年度の調査時点で560件、内訳は、千代田地区で
254件、霞ヶ浦地区で306件。空き家バンクの登録は、平成26年度以降累計
で24件、令和４年12月時点で５件で、その間、有効利用につながったもの
が10件、登録取下げが９件と報告されています。本市として、この問題に
総務省からの人的応援を受けて力を注ぐということでしたが、その後の空
き家対策の進捗について伺います。

市長及び
担当部長

(8)
来栖　丈治
【一括方式】


